



Ein Haus für Werke Alberto Giacomettis.
Eine Ausstellung.

A building to house works by Alberto Giacometti. An exhibition.

RAUMKUNST KUNSTRAUM

Stampa 30.6.-9.8.2013

Ein Haus für Werke Alberto Giacomettis im Heimatort des Bildhauers zu entwerfen war Thema des Projekts, das Studierende des Lehrstuhls für Architektonisches Gestalten, Prof. Uta Graff der TU München bearbeitet haben. Eine Ausstellung zeigt nun diese Arbeiten in bestehenden Bauten in unmittelbarer Nähe des Ateliers Giacometti in Stampa. Durch die Ausstellung, die in Zusammenarbeit mit dem Centro Giacometti entwickelt und von Studierenden konzipiert und realisiert wurde, treten die ausgestellten Arbeiten in einen räumlichen Dialog mit dem Ort, für den sie gedacht sind.

Students from the Chair for Architectural Design under Prof. Uta Graff at TU Munich have produced designs for a building to house works by Alberto Giacometti in his birthplace in Switzerland. An exhibition of these designs, organised by the students in close collaboration with the Centro Giacometti, will be staged in Stampa; the exhibition places the designs in dialogic juxtaposition to their envisioned sites.

Eröffnung und Runder Tisch *Opening and Talk*
29.6.2013 15.00 Piz Duan 1, CH-7605 Stampa

Ein Gespräch mit *A conversation with*

Marco Giacometti (Centro Giacometti, Stampa), Felix Lehner (Kesselhaus Josephsohn, St. Gallen), Armando Ruinelli (Ruinelli Associati Architetti, Soglio) und Prof. Uta Graff (TU München).

wird gefördert durch *supported by*



bos.ten
forward
company



Stiftung des Bayerischen
Zimmerer- und
Holzbauhandwerkes

Brillux



chs Implenia[®]
www.chsproject.com

TUM
TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
MÜNCHEN



COMUNE DI
Bregaglia

holzrausch
PLANUNG & WERKSTÄTTEN

Z ZAUSINGER

TESTA
Bodenbeläge AG

Fasciati SA, legno e architettura, Stampa | Ivano Fasani, studio d'architettura, Mesocco | Renato Maurizio, studio d'architettura, Maloja | toom Baumarkt GmbH, München | OBI Baumarkt, München